



Ayuntamiento de VILLARIEZO (Burgos)

Ante el aumento importante de la tasa de incidencia y el número de contagios, la Consejería de Sanidad de Castilla y León y los profesionales de la salud Pública, consideran que se mantengan las medidas universales de protección en todo momento, como es el **uso de mascarilla**.

Recomiendan limitar las fiestas patronales, evitar aglomeraciones en plazas, peñas, paelladas, etc...

Son momentos complicados. No limitar la propagación del virus de manera ágil, puede obligarnos a tomar medidas restrictivas que duren semanas.

Solo trabajado de manera conjunta, se podrá frenar esta quinta ola.

